



Appel aux ARTISTES, exposition d'art amateur

Pour la 30^e édition des Entretiens Jacques Cartier, l'Université d'Ottawa et l'Institut National de la Santé et de la Recherche Médicale (INSERM) organise un colloque intitulé :

Les cellules souches et les maladies neuromusculaires : une exploration scientifique et artistique.

Nous invitons des **artistes en arts visuels** à exposer leurs œuvres d'art à l'occasion de ce colloque : sculptures, photographies, vidéos, peintures et dessins portant sur une interprétation des cellules souches, des maladies neuromusculaires, et la recherche médicale. La créativité est un point commun entre l'art et la science, notre objectif est de matérialiser ce point de rencontre pour susciter la curiosité du grand public. Les soumissions provenant de scientifiques, médecins, étudiants en sciences de la vie, patients atteints de maladies neuromusculaires et leurs familles seront considérées en priorité.

Le vernissage aura lieu le **mardi 17 octobre, 2017** à l'Union française,
429 avenue Viger Est, Montréal, QC.

SVP, envoyez votre soumission avant le 30 septembre, en format PDF et par courriel à Nadine.WiperBergeron@uottawa.ca. Veuillez inclure les dimensions de l'œuvre et des recommandations pour son exposition, si nécessaire. Merci de nous indiquer si vous serez présent(e) le mardi 17 octobre.

DÉTAILS DE L'ÉVÈNEMENT :

LES CELLULES SOUCHES ET LES MALADIES NEURO-MUSCULAIRES : UNE EXPLORATION SCIENTIFIQUE ET ARTISTIQUE

Ce colloque propose un mariage entre la recherche scientifique dans le milieu des cellules souches et les maladies neuromusculaires et l'expression artistique de ces concepts avec le but ultime d'engager le grand public, stimuler de l'intérêt pour la découverte, briser les stéréotypes associés avec les scientifiques et pour informer. Pour plus de renseignements, visitez le site <http://centrefjacquescartier.com/les-entretiens/details/entretien/les-cellules-souches-dans-les-maladies-neuromusculaires/>. L'inscription est gratuite mais nécessaire.

